
Frau Schmidt teilte hierzu mit, dass aufgrund einer Nachfrage ihrerseits beim 
zuständigen Referat im Ministerium ihr mitgeteilt worden sei, dass grundsätzlich auch 
von 3. Stelle der Hinweis gegeben werden kann, dass jemand diese Ehrenkarten 
erhalten soll. 
 
Frau Silber-Bonz schlug daraufhin vor, dass diese Anregung bei einer weiteren 
Beratung zum Thema „Ehrenamtskarte“ im Sozialausschuss aufgenommen werden soll. 
 
Nach kurzer Aussprache herrschte Einvernehmen im Rat darüber, dass diese 
Anregung, wie von Frau Silber-Bonz vorgeschlagen, im Sozialausschuss behandelt 
werden soll. Der Bürgermeister ergänzte hierzu, dass, sollten in der Zwischenzeit 
entsprechende Vorschläge bei der Stadt eingehen, dass hier dann immer eine 
entsprechende Lösung gefunden werde. 
 
Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


